

zu TOP

Mainz, 30.04.2014

Anfrage 0823/2014 zur Sitzung am 07.05.2014

**Persönliche Anfrage: Barrierefreie Bühnen in Mainzer Veranstaltungsstätten
(Matthias Rösch, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Menschen mit Behinderungen und ältere Menschen sind bei Veranstaltungen nicht mehr nur als Zuschauerinnen und Zuschauer anwesend, sondern sind zunehmend als aktive Mitglieder des Programms beteiligt. Auch die schulische Inklusion wirkt sich bei Schulaufführungen und –veranstaltungen positiv auf das gelebte Miteinander aus. Daher ist ein barrierefreier Zugang auch zu den Bühnen in städtischen Veranstaltungsräumen und Schulen eine wichtige Voraussetzung für inklusive Feiern, Tagungen und Aufführungen.

Viele Bürger/innenhäuser und Veranstaltungsräume in Mainz haben keinen barrierefreien Zugang zu den Bühnen. Zwischenlösung wäre die Anschaffung einer mobilen Hebebühne (Hersteller zum Beispiel Guldman GmbH, Peter Auer GmbH – Herstellerverzeichnis in der Hilfsmitteldatenbank von Rehadat.de, Schlagwort „Hebebühnen und Rollstuhllifte“), die bei Bedarf für Veranstaltungen ausgeliehen werden kann.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welche Veranstaltungsräume der Stadt und der städtischen Unternehmen sowie der Schulen verfügen über einen barrierefreien Zugang zu den Bühnen? Welche der Veranstaltungsräume verfügen über keinen barrierefreien Zugang?
2. Wird bei der Planung auf den barrierefreien Zugang zu den Bühnen geachtet?
3. Wird die Stadt oder städtische Gesellschaften eine mobile Hublift anschaffen, der bei Bedarf zu Veranstaltungen ausgeliehen werden kann? Wann wird das sein?

Matthias Rösch